

BOLETÍN AETN

AUTORIDAD DE FISCALIZACIÓN DE ELECTRICIDAD Y TECNOLOGÍA NUCLEAR
UNIDAD DE GESTIÓN ESTRATÉGICA

Laja - La Paz

AETN participa en la Feria Multisectorial Plurinacional



Stan de la AETN recibió la visita de la Ministra de la Presidencia, María Nela Prada, el Viceministro de Altas Tecnologías Energéticas, Álvaro Arnéz, y pobladores de Laja

AETN socializa beneficios de la Iluminación eficiente y Derechos del consumidor, Plaza principal municipio de Laja - La Paz

AETN Comunicación 12-03-2022 (Laja).- Personal de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN) socializó los beneficios de la iluminación eficiente y los Derechos y obligaciones del consumidor del sector eléctrico, en la Feria Multisectorial Plurinacional realizada, este sábado 12 de marzo de 2022, en el municipio de Laja.

Personal técnico de la Dirección de Control de Operaciones, Calidad y Protección al Consumidor Área 1, de la oficina central, de la AETN utilizando un Tablero demostrativo explicaron a pobladores de ese municipio los beneficios del uso de focos LED en reemplazo de los focos incandescentes como la reducción en el consumo de energía eléctrica y el cuidado al medioambiente.

Asimismo, entregaron cartillas informativas para que conozcan los derechos y obligaciones que tienen los consumidores de electricidad como el derecho a reclamar un servicio de calidad, el resarcimiento en caso de daños por cortes o elevaciones de tensión; ser beneficiario de la Tarifa Dignidad y acceder a una rebaja del 25% si su consumo mensual es menor a 70KWh, entre otros. Y obligaciones como pagar puntualmente por el servicio.

El evento organizado por el Viceministerio de Coordinación y Gestión Gubernamental fue inaugurado por la Ministra de la Presidencia, María Nela Prada, con la participación del Viceministro de Altas Tecnologías Energéticas, Álvaro Arnéz, autoridades municipales de Laja, empresas e instituciones del sector público.